



Miguel Littin prevé un rechazo al proyecto constitucional chileno

Description

El reconocido cineasta chileno y consejero constitucional, Miguel Littin, consideró hoy posible un rechazo al proyecto de carta magna, si la derecha continúa utilizando su mayoría para aprobar polémicas enmiendas.

El representante del Partido Socialista por la región de O'Higgins consideró como "una simulación de democracia" la forma en que se están llevando a cabo las votaciones, donde el Partido Republicano (extrema derecha) y la conservadora alianza Chile Vamos imponen su propuesta.

"No puede dividirse un país por una mayoría aplastante en el Consejo Constitucional, lo que llaman la aplanadora, y una pequeña minoría que defiende sus principios. Hay que llegar a acuerdos, eso es lo que se prometió", dijo Littin.

Entre las controvertidas normas aprobadas figuran la de consagrar la propiedad de los ahorros previsionales a las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP).

Con esta iniciativa elevan a rango constitucional a las AFP, que durante años entregaron pensiones de miseria y hambre a las personas de la tercera edad, advirtió la consejera Karen Araya, del Partido Comunista.

Otras normas polémicas adoptadas son las de aumentar la edad para ser presidente de la República de 35 a 40 años, otra que promueve el rechazo a la protección de los animales o aquella para limitar el derecho al agua.

También recibió críticas la luz verde a la concesión de todos los bienes nacionales de uso público, entre ellos los hidrocarburos, lo cual desconoce los intereses estratégicos del país, o la aprobación del rodeo como deporte nacional.

El proyecto para sustituir la carta magna vigente desde la época de la dictadura de Augusto Pinochet deberá ser sometido a plebiscito el 17 de diciembre.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2023